

DE SOCIEDAD

El hogar de los esposos Serra - Oliveras vióse alegrado, días pasados, con el nacimiento de una hermosa niña, segundo fruto de su matrimonio. A los venturosos padres y muy particularmente al abuelo, nuestro amigo D. Enrique Serra, les testimoniamos nuestra más cordial enhorabuena.



«Adoración Nocturna Española». — Sábado próximo, Vigilia de Turno. A las 10'30, salida de la Guardia.

NOTICARIO DEL MAR

MOVIMIENTO DE BUQUES

«Cala Antió», procede de P. Mallorca y destino a La Nouvelle. «Cala Contesa», procedente de Almería y con destino Blanes. «Oro» y «M.^a Luisa Portillo», proceden de Algeciras y van destinados a Barcelona.

Discurso del Presidente del Instituto de Estudios Guixolenses (Conclusión)

Y así como en el año de gracia, novecientos sesenta y ocho, presentóse nuestro abad al rey de los francos, Lotario, pidiéndole su confirmación en el gobierno del Monasterio, lo mismo nosotros pedimos hoy a la ciudad reconozca la buena intención que dicta nuestro propósito al convertir esta casa en cenáculo de altos estudios, tal y como Sunyer instituyó a mediados del siglo décimo la escuela de bondades, de temple y fortaleza que, perpetuada a lo largo de la historia en el correr alocado de los tiempos, sigue siendo todavía para los guixolenses, como signo campeante en su blasón de hidalgos, el precepto sacrosanto de su estilo y de su norma.

Por eso hemos querido escudarnos bajo nombre tan ilustre, a sabiendas de que este hogar que hoy abrimos al estudio y aplicación, ha de ser igualmente escuela de perfección y de virtudes, proyector de luz y de verdades, yunque y martillo donde los educados habrán de temprar la fortaleza de su alma, para que en todo tiempo y ocasión, con toda dignidad y honradez, sepan cumplir con su destino en la vida.

Ya que sólo si algún día la posteridad cita a nuestros alumnos, con los honores que la historia dedica a tantísimos guixolenses, sólo entonces este Liceo podrá dar su misión como cumplida.

Pau y Abriach, señores de Flandes, Narciso Massanas, arrojo y pericia de nuestra independencia.

Y si de la vida castrense, pasamos a cabalgar el lomo inquieto de los mares, los nombres de Jaime Gras, Rafael Axada, Marcian Cateura, Gerónimo Basart y Miguel de Bohera, suenan en la historia por su pericia de navegantes, certificando Reyes y Papas, con galardones de la más alta dignidad, el sueño y la grandeza de nuestra vocación marinera.

El célebre repúblico Antonio Ferrer gran Canciller de Milán Juan Rovira, Simeón Ligoña, José Presas e Isidoro Jacinto de Pau, Secretario del Rey de España, son otros tantos nom-

En la Sesión ordinaria del pasado jueves fueron despachados por la Permanente varios asuntos de trámite

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación de la relación de cuentas semanales por un total de pesetas 4.081'57.

A continuación y previa su correspondiente lectura, los Sres. concurrentes quedan enterados de los atentos Saludos recibidos por la Alcaldía, del Fomento de Turismo de Gerona, para asistir al reparto de premios del II Concurso Internacional de Fotografía, acto que se celebrará el día 5 de Noviembre próximo, del Presidente del Instituto de Estudios Guixolenses conjuntamente con el Director del Liceo Abad Sunyer, para concurrir a la Sesión de Apertura de Curso e inauguración oficial del Centro docente, del Sr. Jefe del Movimiento para la Misa a los Caídos que tendrá lugar el viernes día 31, a las 9'30, en la Capilla del Cementerio y de D. Julio Bubecki, Delegado de la Cruz Roja Polaca en España sobre la Rifa benéfica organizada a beneficio de dicha entidad.



Sesión del 30 Octubre 1952

Seguidamente se da cuenta del escrito recibido del Gobierno Civil de la provincia por el que se transcribe la denuncia que se ha formulado por un vecino de Barcelona a nuestra primera autoridad provincial sobre venta de comestibles en esta ciudad a precios abusivos y con falta de peso, acordándose que por el Sr. Alcalde se averigüen los hechos que han motivado dicha denuncia.

Leída la instancia que presenta D. Enrique Martín Fábregas, concesionario para la fabricación y venta de hielo, se acuerda que por la importancia del asunto que plantea, se reserve su resolución para el Pleno municipal.

A la que presenta D.^a Josefa Catarineu Bretcha de la Calle Maragall núm. 3 sobre la emisión de informe favorable para unir a la que envía a la Delegación provincial de Industria en petición de permiso para ampliar su panadería con el fin de poder ejercer la industria de confitería y pastelería, conformándose el Ayuntamiento con el extenso y documentado dictamen que formula sobre dicho asunto el Sr. Delegado local de Abastecimientos y Transportes, se acuerda por unanimidad acceder a lo solicitado.

Por unanimidad se acuerda instruir expediente sobre conce-

sión de permisos para obras que han solicitado por escrito y con presentación de planos redactados y firmados por los Arquitectos Sres. Suris, Valls y Bordás, los Sres. siguientes:

D. Juan Canadell Ferrer, reformas en su fábrica de Suris 5.

D. Manuel Feixas Garriga, empalme de aguas residuales en Nueva Garrofers 17.

D.^a Josefa Bausá Caballero, reformar y ampliar casa en Travesía S. Lázaro sin n., y D. Juan Domenech Viñas, para la cesión en venta de 9 metros cuadrados de terreno en el Cementerio municipal, departamento de la Capilla, para construcción de un Panteón.

Asimismo se acuerda por unanimidad delegar en el primer teniente de alcalde don Manuel Clavaguera Trull, encargado de los asuntos de gobernación, para que entienda en el asunto denunciado por el jefe de la guardia urbana sobre un presunto caso de indisciplina de un guardia urbano diurno.

También se acuerda por unanimidad, en vista de los trabajos extraordinarios efectuados por el Sr. Arquitecto municipal en relación con el arbitrio municipal de plus valía, desplazamientos, cálculos, liquidaciones

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

NACIMIENTOS: Lydia Esteva Prats. Montserrat Serra Oliveras.

DEFUNCIONES: Rosa Iglesias Girbau. Pedro Reixach Ros.

MATRIMONIOS: Jose Fraile Busquets con Rosa Deulofeu Sais. José Pous Nonell con Dolores Barrera Mayol y Ramón Trías Gimbernat con Carmen Palacio Soley.



A causa de un viaje urgente a Madrid, queda aplazada la conferencia que el próximo sábado debía dar el ilustre catedrático de la Universidad de Barcelona, Dr. D. Luis Pericot García.



Prestará dicho servicio el próximo domingo, día 9 la farmacia Riera.

y demás, gratificar a dicho Sr. Arquitecto con la cantidad de mil pesetas.

No habiendo más asuntos de que tratar, el Sr. Alcalde levantó la sesión siendo las 23 horas y 30 minutos.

miscelánea de ACTUALIDAD

Incendio. — A las nueve de la mañana del día 27 del mes pasado, inicióse un incendio en el almacén de carbón y leñas que la vecina Dña. Teresa Mantes, poseía en la calle de San Ramón, 24. A pesar de la prontitud y presteza puestas en atajarlo, no pudo evitarse el que las llamas destruyeran completamente el edificio, junto con los enseres y ajuar de la dueña, puesto que a la vez el inmueble era destinado a vivienda.

Ello no obstante, los esfuerzos de la brigada municipal contribuyeron más tarde a que el siniestro no se propagara a los edificios colindantes.

Representación folklórica en el Asilo. — El domingo pasado, día 26, a las tres de la tarde, el «Esbart Dansaire» del Centro Excursionista Montclar, dió una representación de sus danzas en el Asilo Municipal. Bailaron con su peculiar conjunto ocho «ballets», que los asilados aplaudieron entusiastamente, ante el gozo del espectáculo que tan espontáneamente se les brindó.

C.E. Monclar. — 2.º CAMPEONATO SOCIAL DE TENIS DE MESA.

El 16 de Noviembre próximo dará comienzo en el local Social de este Centro, el 2.º Campeonato de Tenis de Mesa, en el que podrán tomar parte todos cuantos sean socios de esta entidad. La inscripción deberán efectuarla en el Bar Montserrat, antes del día 10 de Noviembre. La cuota es de 7 ptas.

Suplicada. — De la Delegación local para la expedición del Documento Nacional de Identidad, se nos ruega la publicación del siguiente aviso.

«Para la mejor orientación de cuantos vecinos se hallan en la precisión de obtener el Documento Nacional de Identidad y con el único fin en que no quepa confusión alguna sobre la interpretación del Aviso oficial, dado a la publicidad en 10 de septiembre próximo pasado, esta oficina local habilitada para tramitar el citado Documento, reitera una vez más, que los fotógrafos autorizados en esta ciudad para proveer al vecindario de las fotografías especiales, son los Sres. SABATER, MANETES y PLÀ, complaciéndose esta Delegación local en hacer público, que en la actualidad los tres establecimientos fotográficos antes citados, cumplen a la perfección con la normas e instrucciones dictadas por la Superioridad en orden a la confección de las fotografías que se precisan para el Documento Nacional de Identidad.

San Feliu de Guixols, 30 de octubre de 1952.
El Delegado local.— Ramón Dalmau Rull.

Edicto. — Debiendo procederse por orden de la Zona de Reclutamiento y Movilización, a la formación del Censo de Requisición de AUTOMOVILES, CAMIONES y MOTOCICLETAS, según dicta el Reglamento provisional de Movilización, se hace público para conocimiento de los propietarios de vehículos de las citadas categorías, que deben personarse a las oficinas municipales, de 9 a 14 horas, hasta el 30 de Noviembre, para efectuar la inscripción al mismo.

San Feliu de Guixols 30 Octubre de 1952. — El Alcalde

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

CAMISAS CON CUELLO

“Trubenised”

Casa María Rovira

Hotel “LES NOIES”

J. A. R.

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION

SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

TAXIS

UBALDO MARTINEZ

Encargos: CHIC-BAR

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA

Cerveza DAMM

Hostal de La Gavina

PASTELERIA

La Vienesa

¿Ha probado las galletas

LOSTE?

De no haberlo hecho,

pídalas en todos los buenos Establecimientos

GARAJE CENTRAL

Transportes J. VIDAL

Cargayencargos para Barcelona